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Dernier Comité Social d’Administration de l’année

Les élu.e.s CFE/CGC ont participé au CSA du 03 décembre 2024

Pour ce dernier CSA de l’année, nous avons, en début de séance, énoncé un propos liminaire (voir pièce 

jointe). Celui-ci nous a permis d’interroger l’administration sur le nombre conséquent d’heures écrêtées 

sur le temps de travail des agent.e.s. de l’Insee. Ces temps nous les estimons trop importants et nous 

espérons que l’administration en prendra rapidement conscience.

Plusieurs sujets abordés, dont deux majeurs qui ont été renvoyés à une date 
ultérieure

Lors de ce comité, l’ordre du jour était à nouveau bien chargé et de nombreux sujets ont été traités.  

Cependant, le temps consacré aux présentations et échanges a été suffisant cet fois-ci  du fait d’un 

malencontreux  hasard :  .  les  deux  sujets  majeurs,  celui  concernant  le  CD-PTT/Conférence  de 

Performance et celui concernant le Rapport Social Unique, n’ont pu être pleinement traités. Un bug a 

en effet empêché la transmission à certain.e.s élu.e.s des documents nécessaires à la préparation en 

amont de ces deux sujets de première importance. Nous avons demandé à ce qu’un report soit octroyé 

afin que ces sujets, prioritaires, soient traités avec la même équité de préparation nécessaire à toutes 

et tous. L’administration a accordé ce report, proposant aux élu.e.s la date du 14 janvier prochain.

Nous avons ainsi pu échanger (au-delà du survol du CD-PTT/Conférence de Performance) au sujet de : 

la pertinence d’une seconde campagne de mobilité en local ; du Calendrier Dialogue Social 2025  ; et de 

la mobilité des Cadres A.
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Les élu.e.s CFE-CGC ont demandé à ce que soit rajouté à l’ordre du jour un point concernant le suivi des 

vœux des O.S. avec un focus sur un vœu CFE-CGC du 08 décembre 2023 demandant la retranscription 

des PV par une tierce personne.

Les demandes de la CFE-CGC concernant ce dernier point ont été entendues par l’administration, une 

expérimentation en ce sens sera réalisée lors du CSA 2025 prévu en journée plénière, au mois de juin.

Proposition de calendrier Dialogue Social pour 2025 :

Le calendrier concernant l’année 2025 est en cours d’élaboration, mais nous avons déjà une proposition 

de la part de l’administration.

Elle est la suivante :

Comité Social d’Administration :
1 instance au cours du premier trimestre sur 1/2 journée (février)
1 instance au cours du second trimestre sur 1 journée (juin)
1 instance au cours du quatrième trimestre sur 1/2 journée (novembre)

Formation Spécialisée :
1 instance au cours du premier semestre sur 1/2 journée (mai)
1 au cours du second semestre sur 1 journée (octobre)

Les élu.e.s de la CFE-CGC Insee des pays de la Loire restent à votre écoute ! N’hésitez pas à nous

contacter et à venir échanger.

Nous terminons en vous souhaitant une très bonne fin d’année !

Pièce jointe :
- Liminaire du 03 décembre 2024
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